

EE.UU: repercute histórica reunión del Papa y Kiril en La Habana



Washington, 5 feb (PL) La reunión en Cuba del papa Francisco y el Patriarca Kiril de Rusia generó interés en Estados Unidos, donde destacaron este histórico paso para sanar un milenio de diferencias en el Cristianismo.

El portal Huffington Post destacó que La Habana será la sede del primer encuentro entre los líderes de las iglesias Católica romana y Ortodoxa rusa desde el Gran Cisma de 1054, cuando el cristianismo oriental rompió con el occidental.

Si bien el Metropolitano Hilarion advirtió que perduran las diferencias entre El Vaticano y Moscú, estas serán puestas a un lado para negociar una unificación de esta fé ante la proliferación de ramas extremistas de otros credos.

La revista Time hizo un alto en su cobertura de la campaña presidencial para informar sobre la reunión del próximo viernes, que dejará como resultado la emisión de una declaración conjunta, como una señal de esperanza.

Tras el encuentro, el Papa seguirá viaje rumbo a México, y el Patriarca proseguirá su visita oficial a Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/83366-eeuu-repercute-historica-reunion-del-papa-y-kiril-en-la-habana>



Radio Habana Cuba